



La participation d'Israël à un important programme de recherche mené par l'Union européenne a été évaluée à près de 1,6 milliard de dollars – ce qui plus que suffisant pour acheter le silence sur le sort des Palestiniens.

[... lire la suite](#)

•

[BDS Suisse proteste contre la visite officielle en Suisse de membres du gouvernement israélien qui appellent à la violence à l'égard de défenseurs des droits humains](#)

02.09.2019

Le ministre israélien des Affaires étrangères, Israël Katz, sera reçu ce 2 septembre par le conseiller fédéral Ignazio Cassis. Katz a publiquement appelé à « l'élimination civile ciblée » des principaux militant-e-s du mouvement de BDS. La branche suisse du mouvement mondial BDS proteste contre cette visite de Katz en Suisse et demande au Conseil fédéral d'imposer avec effet immédiat des sanctions contre les membres du gouvernement israélien qui appellent à la violence contre les défenseurs des droits humains.

*Communiqué de presse de BDS Suisse*

[... lire la suite](#)

•

[Ehoud Olmert, se sentant menacé, renonce à un déplacement en Suisse](#)

27.07.2019

D'après des articles dans différents médias suisses et israéliens, Ehoud Olmert aurait renoncé à se déplacer en Suisse pour éviter une possible interpellation

[... lire la suite](#)

•

[Gaza: Les crimes de guerre doivent être jugés](#)

28.05.2019

Pétition au Conseil fédéral suisse : Nous demandons un embargo militaire contre Israël et l'imposition de sanctions individuelles contre les responsables des attaques contre Gaza.

[... lire la suite](#)

•

[Réaction de la Suisse à la violence contre la population civile à Gaza](#)

09.05.2018

Plus de 50 Palestiniens ont été tués à Gaza et plus de 5 000 personnes ont été blessées depuis le 30 avril. Nous voudrions rappeler l'engagement des parties aux Conventions de Genève de protéger la population civile sur le terrain. En tant qu'Etat dépositaire des Conventions de Genève, la Suisse a une responsabilité particulière.

Lettre au Conseil fédéral

[... lire la suite](#)

•

[Invitation à Lugano de Tzipi Livni le 28 mai](#)

27.05.2017

L'Association Suisse-Israël a invité Tzipi Livni comme oratrice lors de la "Israel Day" qui aura lieu le 28 mai à Lugano. BDS-Suisse dénonce cette participation d'une politicienne israélienne qui était parmi les responsables de l'opération militaire "Plomb Durci" contre Gaza en 2008/2009.

[... lire la suite](#)

Page 2 of 4

◦ [Previous](#)

◦ [1](#)

◦ [2](#)

◦ [3](#)

◦ [4](#)

- [Next](#)
- [Last »](#)

[Plus de brochures, tracts et sticker peuvent être téléchargé ici.](#)